

Aviones de la Fuerza aérea trasladarán 60 toneladas de víveres desde Cúcuta.

Tras 21 días de manifestaciones y bloqueos en el Catatumbo, hay problemas de abastecimiento de alimentos y medicamentos en municipios como Tibú.

De allí que este miércoles al medio día, la Fuerza Aérea realizará un puente aéreo entre Cúcuta y Tibú para trasladar 60 toneladas de víveres.

La FAC ha dispuesto aeronaves de transporte grande y mediano con el fin de trasladar alimentos de primera necesidad, en especial los perecederos, que son acopiados por las autoridades del Departamento Norte Santander, con el fin de ser distribuidos en los centros de venta para usufructo de los habitantes.

La Fuerza Aérea aseguró que mantendrá este puente aéreo hasta que la situación se normalice y así evitar que se presente el desabastecimiento de víveres, en esta región del Territorio Nacional.

Este tipo de operaciones humanitarias también se desarrollaron este año durante el paro cafetero que afectó a gran parte del suroccidente del país.

REDACCIÓN JUSTICIA

[http://www.eltiempo.com/justicia/protestas-en-catatumbo-fac-har-abastecimiento-de-alimentos\\_12907231-4](http://www.eltiempo.com/justicia/protestas-en-catatumbo-fac-har-abastecimiento-de-alimentos_12907231-4)